

Fraktion der Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Karin Binstener
Siegfried Liedl
Barbara Ney

Für den Antrag:
Siegfried Liedl
Barbara Ney
Dagmar Mosch

22.5.2019

Antrag Säulenpappeln an der Aubing-Ost-Straße

Die LH München wird gebeten,

1. zu prüfen, ob nördlich der Krippe an der Aubing-Ost-Str. 66 zusätzlich Pappeln gepflanzt werden können und
2. auf den Grundbesitzer der Aubing-Ost-Str. 68 einzuwirken, dass in dessen Vorgartenbereich einige Pappeln entlang der Straßenfront gepflanzt werden.

Begründung:

Entlang der Aubing-Ost-Straße stand in diesem Bereich vor Beginn der Baumaßnahmen eine ortsbildprägende Reihe von Pappeln. Die Bürger waren den Anblick gewohnt und streben nun danach, wenigstens in einem kleinen Bereich der ursprünglichen Baumreihe wieder das gewohnte Bild zu sehen.

Gerade in Zeiten, in denen immer mehr Bäume - gerade bei uns im Westen - wegen Wohnungsbau verschwinden, muss jede Gelegenheit genutzt werden, um der Luftverschmutzung entgegenzuwirken, ferner um sauerstoffspendende und in den heißen Sommern kühlende Bäume zu besitzen und um der Stadtansicht und der Tierwelt belebende Punkte zu schenken.

Die Standfestigkeit der bestehenden Pappel soll geprüft werden.